

A2 02.01.2018



## Spende für Lebenshilfe

Mit rund 1300 Mitarbeitern ist die Friedberger Firma Federal Mogul, einst Götze-Werke, im Wittelsbacher Land der größte Arbeitgeber in der Metall-Branche. Alljährlich zur Weihnachtszeit sammeln die Mitarbeiter Spenden, um die Not bedürftiger Menschen zu lindern. „Kleinvieh macht auch Mist“, meinten die Personalräte Roland Schötz (zweiter von links) und Thomas Kraus (zweiter von rechts) und lobten dabei unisono die Spendenbereitschaft der Auszubildenden. Seit über 40 Jahren öffnen die Mitarbeiter nun schon ihre Geldbeutel für die Lebenshilfe Aichach-Friedberg; heuer kamen 3880 Euro zusammen. Der gleiche Betrag wurde dem Kinderhaus Friedberg gespendet. Der Vorsitzende der Lebenshilfe Herbert Behmenburg (links) und der Geschäftsführer Konrad Schwegler (rechts) bedankten sich im Namen ihrer Schützlinge. Foto: Erich Hoffmann